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＜会長の時間＞ 関谷永久会長 
『世界で良いこ

とをしよう』の目的

で今年の私の方針

でもあります一昨

年のネパール地震

の被災による学校

の教育アイテムの

支援事業の下見で一週間昨日帰って来ま

した。正味は四日間でしたがいろいろと

収穫がありました。先ず予定実施国側で

ある TRIPURESWOR ロータリ

ークラブの例会にメイクア

ップして歴代の会長に挨拶

をすることが出来ました。

先方のクラブでは既に四つ

のグラント事業を手掛けて

いるとの事でした、勿論今

回の件も良く理解をしていましたので私

達も安心しました。支援学校に付いては

プロジェクトの進捗状況必要に応じてお

話しさせて下さい。 
 

＜幹事報告＞ 豊田義継副幹事 

2019-2020 年度のガバナー候補者の推

薦依頼が来ております。ご報告します。 
 

●委員長報告 

＜クラブ奉仕委員会＞ 滝沢文夫委員長 

「ロータリーを他人に告げる歌」をガバ

ナーの公式訪問に歌います。先週に続き

練習いたしますので、曲を聴いた後に歌

って下さい。宜しくお願いします。 

＜ロータリー美術館＞ 水村雅啓館長 

８月３日のガバナー公式訪問に例年通

りロータリー美術館を開催いたします。

会員の皆さんがお持ちの沢山の美術品出

品を宜しくお願い致します。 

●五大奉仕委員長年度計画発表● 
＜クラブ奉仕委員会＞ 滝沢文夫委員長 

まず初めに昨年度の

クラブ奉仕委員長は事

業報告の際に各委員会

の委員長に大変ありが

とうございましたと仰

っていました。私も年

度末の事業報告の際に同じことが言える

ようにしたいと考えます。 

今年度ガバナーは 3 つの優先項目を柱

とする戦略計画を採択しましたが、その

内の 2つがクラブ奉仕に関わります。 

1.クラブのサポートと強化、 

当クラブでは会員純増 3名を目指し、プ

ログラム、親睦活動、出席向上委員会が

連携して楽しい例会を開催し出席率の

向上を目指します。会員の退会防止、会

員増強にも繋がります。 

2.広報委員会を中心に入間ロータリーク

ラブの活動、考え方を広く PRして公共イ

メージと認知度の向上を目指します。 

以上の 2 つの計画に基づき魅力あるク

ラブになるように努めます。一年間よろ

しくお願いいたします。 

＜職業奉仕委員会＞ 岩崎茂委員長 

職業人は「自分と自分の

仕事を磨いて会社を成

長させ、お客様に奉仕す

る」ものだと思います。 

「４つのテスト」が眞に

職業人のバイブル。一年間

頑張りますので宜しくお願いします。 
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＜社会奉仕委員会＞ 馬路宏樹委員長 

活動方針は「社会奉

仕委員会はクラブの所

在地区及び、行政区域

内に住む人たちの生活

の質を高める為、様々

な奉仕活動に参加する

事を奨励します」とし

ました。これは地区社会奉仕の斎藤栄作

部門委員長のお言葉をそのまま当クラブ

の活動方針とさせていただきました。 

活動計画は地区の社会奉仕活動に積極的

に参加する。 

①アイバンク登録運動 

②ブライダル委員会活動 

③さきたま古墳群世界遺産登録推進運動

④希望の風奨学金と東日本大震災被災者

の支援などです。 

それぞれイベント等が予定されていま

すのでその都度ご報告いたします。ま

た、加治丘陵の保全活動、ロータリーの

森清掃に協力する事と、例年通り「万燈

まつり」及び「地域交流会」などにおい

て当クラブの奉仕活動を公共イメージと

認知度の向上につなげていきたいと思い

ます。本年度は入間南クラブと合同で地

区補助金を活用して社会福祉協議会に荷

物運搬用の軽自動車を寄贈して、地域の

発展に協力いたします。 

 

＜国際奉仕委員会＞ 繁田光委員長 

活動方針は国際奉仕を実

践し、交流することで国

際間の理解、親善、平和

を推進する。 

活動計画としては 

①グローバル補助金の

活用を検討、実現できるよ

う推進する。 

②国内外のクラブと、姉妹・友好クラブの

関係を構築できるよう検討する。 

③国際奉仕に関連する委員会と協力し、

支援する。宜しくお願い致します。 

＜青少年奉仕委員会＞ 晝間和弘委員長 

青少年奉仕部門は次の３

委員会で構成されておりま

す。ライラ委員会・アクト委

員会・青少年交換委員会で

す。まだまだ分からない点も

多々ありますので時間が許

す限りセミナーやイベントに参加して勉

強して行きたいと思います。 

次世代を担う青少年の為に各奉仕部門

と共に青少年育成を積極的に応援します。 

①インターアクト年次大会に参加する。 

②ライラに参加する 

③青少年育成の為の支援を行う 

一年間宜しくお願い致します。 
 

＜地区クラブ奉仕部門水村雅啓委員長＞ 

７月９日にプレスの方々を

お呼びして、公共イメージのフ

ォーラムが開催されました。38

クラブの今年度の社会奉仕活

動の発表があり、川越クラブの

打ち水運動が興味を持たれていました。 
 

＜出席報告＞ 金井祐一委員長

事前欠席連絡 10名 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

43名 24名 60％ 90.24% 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 田中快枝ＳＡＡ 
齋藤金作君～米寿になり、ここも通過点

として更に若返りロータリーを楽しみた

いと思っております。 
 

関谷永久君～七日間のネパール視察旅行

から無事帰ってきました。 
 

滝沢文夫君～豊岡第一病院にて３週間の

夏休み取ります。暫く例会を欠席します。 
 

岩崎茂君～ネパール支援事業の事前調査

班の会員の皆さんご苦労様でした。 
 

宮崎正文君～本日は所用により欠席しま

す。豊田会員、幹事代理お願いします。 
 

田中快枝君～７月に入り暑い日が続いて

いますので、健康にご留意ください。 

本日\21,000 累計\64,000 
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